

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING
(RPP)

Nama : Rustam, S.Ag Satuan Pendidikan : MA Muhammadiyah Poso Kelas/ Semester : X (sepuluh)/ I (Satu) Mata Pelajaran : Akidah Akhlak Materi Pokok : Adab terhadap orang tua dan guru	
A. Tujuan Pembelajaran : 1. Setelah mengamati vidio pembelajaran adab terhadap orang tua dan guru melalui youtube, peserta didik dapat memahami dan menjelaskan tentang adab terhadap orang tua dan guru.	
B. Materi ajar : 1. Adab terhadap orang tua 2. Adab terhadap guru	
C. Model dan metode pembelajaran : 1. Model : Discovery learning 2. Metode : Pembelajaran daring	
D. Media dan sumber belajar : 1. Media : laptop, Hp, vidio youtube dan aplikasi classroom 2. Sumber : buku guru dan buku siswa Akidah Ahlak tahun 2014	
Kegiatan pembelajaran Pendahuluan : 1. Guru Menginformasikan tentang pembelajaran daring yang akan dimulai di kelas daring aplikasi classroom 2. Guru Mengawali kegiatan belajar daring dengan mengucapkan salam dan berdo'a bersama 3. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran materi adab terhadap orang tua dan guru	
Kegiatan Inti : 1. Guru Megirimkan link vidio pembelajaran tentang adab terhadap orang tua dan guru https://www.youtube.com/watch?v=nw2fg2RGanY melalui aplikasi classroom. 2. Guru menginformasikan kepada peserta didik untuk membuka link vidio pembelajaran materi adab terhadap orang tua dan guru 3. Guru menugaskan peserta didik menyimak vidio materi adab terhadap orang tua dan guru 4. Guru menanyakan pemahaman peserta didik setelah menyimak vidio materi materi adab terhadap orang tua dan guru 5. Peserta didik diberi kesempatan untuk menanyakan materi yang kurang dipahami 6. Guru mengirimkan tugas soal latihan yang akan diselesaikan oleh peserta didik melalui aplikasi classroom 7. Guru menginformasikan kepada peseta didik untuk menyelesaikan tugas yang telah diberikan melalui classroom	
Penutup : 1. Guru memandu peserta didik untuk mendokumentasikan tugas soal latihan yag telah diberikan 2. Guru memandu peserta didik untuk mengirimkan dokumentasi tugas soal latihan dalam bentuk vidio atau photo 3. Guru memantau dan merekap tugas yang telah dikirimkan oleh peserta didik 4. Guru dan peserta didik menutup pembelajaran daring dengan berdo'a	
Penilaian : 1. Sikap Keaktifan peserta didik dalam pembelajaran daring dan tanggung jawab serta kedisiplinan peserta didik dalam mengirimkan jawaban tugas 2. Pengetahuan Merekap ketepatan jawaban tugas dari peserta didik 3. Keterampilan Unjuk kerja	
Mengetahui Kepala Sekolah, SUHAIMI MAALING, S.Ag Nip. 19761026 200701 2 015	Poso, 23 Juni 2020 Guru Akidah Akhlak RUSTAM, S.Ag Nip. 19691019 200003 1 002